

Kia Presseinformation

Datum: 25. April 2022

Gutes Aussehen offiziell bestätigt

- Kia EV6 räumt beim iF Design Award ab
- Vielfach preisgekrönter Elektro-Crossover („Car of the Year 2022“) erhält den iF Award für automobiles Produktdesign und glänzt in drei weiteren Kategorien

Die Liste der Auszeichnungen des Kia EV6 ist wieder einmal länger geworden: Beim traditionsreichen und renommierten iF Design Award würdigte die internationale Expertenjury den neuen Elektro-Crossover jetzt gleich vierfach. Der EV6 erhielt den iF Award für Produktdesign in der Kategorie „Automobile/Fahrzeuge“ und ist damit bereits das 22. Kia-Modell, dem die iF-Jury diesen begehrten Preis zusprach, seit die Marke 2010 erstmals bei dem Wettbewerb prämiert wurde. Die weiteren drei iF Design Awards 2022 gab es für das formschöne und intuitiv bedienbare Infotainmentsystem (Disziplin Benutzerschnittstelle), das im Innenraum verwendete, hochmoderne Hybridmaterial Geonic (Disziplin Produktdesign), das Kia in Zusammenarbeit mit dem Unternehmen Kolon entwickelte, und für den wegweisenden EV6-Showroom „Unplugged Ground“ in Seoul (Disziplin Innenarchitektur), in dem der Kia-Stromer den Besuchern auf unterhaltsame und fantasievolle Weise in verschiedenen Erlebnisbereichen nähergebracht wird.

Der EV6 steht als erstes rein batterieelektrisches Modell von Kia für die Neuausrichtung der Marke und wurde nach der neuen Kia-Designphilosophie „Opposites United“ (Vereinte Gegensätze) kreiert. Sie verbindet das Emotionale mit dem Rationalen, um die Nutzer sowohl zu entspannen als auch zu Bewegung und Kreativität zu inspirieren. Der knapp 4,70 Meter lange Crossover basiert als erster Kia auf der neuen Elektroplattform E-GMP (Electric-Global Modular Platform). Ihr verdankt er einen der großzügigsten Innenräume in seiner Klasse, eine Reichweite von bis zu 528 km und die 800-Volt-Schnellladetechnologie, mit der sich das Fahrzeug an einer entsprechend leistungsfähigen Station in nur 18 Minuten von 10 auf 80 Prozent aufladen lässt.

Die iF Awards sind nicht die ersten Designpreise für den EV6: Schon beim ebenfalls weltweit renommierten Red Dot Award wurde er als „Best of the Best“ prämiert. Zu den weiteren Auszeichnungen des im Oktober gestarteten Kia-Stromers gehören die als Europas „Car of the Year 2022“, „German Car of the Year 2022“ in der Kategorie Premium, „What Car? Car of the Year 2022“ und „Crossover of the Year“ bei den TopGear.com Awards 2021.

iF Design Award: Rund 11.000 Beiträge aus 57 Ländern

Der seit 1954 vergebene iF Design Award gehört zu den weltweit wichtigsten Designpreisen. Für den Wettbewerb, den die iF International Forum Design GmbH in Hannover ausrichtet, wurden in diesem Jahr rund 11.000 Beiträge von Teilnehmern aus 57 Ländern eingereicht. Der Award ist in neun Disziplinen gegliedert: Produkt-, Kommunikations-, Verpackungs- und Service-Design, Architektur, Innenarchitektur, Benutzerschnittstelle (User Interface, UI), Benutzererlebnis (User Experience, UX) und „professionelle Konzepte“.

In einer digitalen Vorrunde (iF Online Preselection) werden 50 Prozent der Einreichungen für das Finale ausgewählt, in dem die iF-Jury dann die Gewinner ermittelt. Sie bestand in diesem Jahr aus 75 Designexpertinnen und -experten aus 23 Ländern, die für drei Tage in Berlin zusammenkamen, um die Wettbewerbsbeiträge vor Ort zu prüfen und darüber zu diskutieren (fünf der Juroren waren digital zugeschaltet). Alle prämierten Produkte werden auf der Website www.ifdesign.com und in der „iF Design App“ veröffentlicht. Die Preisverleihung findet am 16. Mai im Berliner Friedrichstadt-Palast statt.